

**Más de 200 asistentes acudieron a la cita. El Consejo Evangélico de Madrid ya está enviando los materiales completos a los pastores e iglesias participantes**



(Redacción, 23/05/2019) Más de 200 asistentes, todos/as ellos pastores/as y líderes de diferentes iglesias y entidades evangélicas, participaron de la Jornada de Formación organizada por el Consejo Evangélico de Madrid en colaboración con FEREDe sobre cambios en la legislación que afecta a las iglesias.

Esta jornada, similar a [otras que se vienen desarrollando en distintas Comunidades Autónomas](#) desde hace algún tiempo, tuvo lugar en la Iglesia Evangélica Cristo Vive, de Hortaleza.

Durante casi cuatro horas, desde las 17:00 hasta las 21:00 hs -con un intervalo de media hora de descanso-, los participantes fueron informados y tuvieron la oportunidad de preguntar a los

ponentes sobre los distintos temas que se expusieron.



La jornada estuvo dividida en **tres bloques temáticos**: I) Asuntos relacionados con el Registro de Entidades Religiosas (RER); II) Ley de Protección de Datos; y III) Normas de Transparencia, Buen Gobierno y Prevención de Delitos.

Todos los temas fueron impartidos por el personal del Servicio Jurídico de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ( [FEREDE](#) ), abogados y administrativos expertos en cada una de las materias explicadas. Así, el primer bloque fue desarrollado por **Conchi Rodríguez**

;

**Álvaro Serrano**  
y  
**Beatriz Machado**  
; el segundo, por  
**Adela Negriu**  
; y el tercero por  
**Carolina Bueno**

Los turnos de preguntas fueron moderados por el secretario ejecutivo de FEREDE, **Mariano Blázquez**



## INTERÉS Y PREOCUPACIÓN

Tanto el número de asistentes, como el interés mostrado en los largos turnos de preguntas por los participantes, revelan que **las iglesias son conscientes de la importancia de los temas tratados y de la necesidad de asesoramiento jurídico especializado** para adecuar sus prácticas a los últimos cambios legislativos -algunos de ellos, como todo lo concerniente a la Ley Orgánica de Protección de Datos, de compleja aplicación-.

El Secretario Ejecutivo de FEREDE reconocía la complejidad de algunos de los asuntos tratados. “Lo que queremos con esta jornada es que toméis conciencia de estos cambios normativos, que no solo afectan a nuestras iglesias sino también a muchas otras organizaciones civiles”, dijo Blázquez, quien pidió tranquilidad. **“No queremos que os preocupéis. Desde FEREDE estamos dispuestos y en condiciones de ayudaros a que no tengáis ningún problema.** Nu  
estros personal, todos expertos en estos temas, están a vuestra disposición para ayudaros en todo lo que necesitéis saber”, dijo.



El grupo de participantes en la Jornada de formación sobre cambios legislativos que afectan a las iglesias, organizada por la Federación de Entidades Evangélicas de España (FERVE) el día 23 de febrero de 2019 en el Auditorio de la Universidad de Sevilla. De izquierda a derecha: María del Carmen Rodríguez, María del Carmen Rodríguez y María del Carmen Rodríguez.